

Jika Anda ingin menyampaikan keluhan, kritik dan saran tentang pelayanan publik, silakan mengirimkan SMS: 081710188 E-mail: sriwijayapost@yahoo.com Sekel: (0711) 440088 Facebook: Sriwijaya Post Fax: (0711) 447071

SALAM SRIWIJAYA Ayo, Cegah Kluster Sekolah

SETIDAKNYA dua sekolah menengah atas (SMA) negeri di Palembang terpaksa meniadakan pembelajaran tatap muka (PTM) dan kembali ke pembelajaran jarak jauh (PJJ) atau secara online/daring. Keputusan tersebut terkait penyebaran Covid-19 di lingkungan sekolah tersebut.

Diketahui tersebut berawal dari informasi orang tua siswa yang menyampaikan bahwa arakannya terpapar Covid-19. Dengan cepat pihak sekolah memutuskan untuk mengaktifkan sistem pembelajaran dari tatap muka menjadi online (daring).

Bisa jadi kejadian di SMA tersebut adalah puncak gunung es kluster sekolah. Bukannya berharap, tapi kemungkinan di hari-hari berikutnya semakin banyak kluster sekolah yang terjadi dan juga jumlah siswa yang terpapar semakin bertambah.

Hal tersebut dimaklumi mengingat sudah semakin intensnya pertemuan siswa dengan siswa lain atau siswa dengan guru di sekolah setelah diberlakukan kembali PTM. Terlebih lagi sudah banyak sekolah-sekolah yang menerapkan PTM secara penuh atau 100 persen. Oleh karena itu patutlah kiranya dipertimbangkan kembali pembalasan aktivitas siswa di sekolah melalui PJJ.

Pahit diapresiasi gerak cepat pihak sekolah yang memutuskan untuk menghentikan sementara PTM untuk seluruh siswa. Sehingga tak semakin jumlah siswa yang terpapar. Sedangkan bagi siswa atau guru yang kontak erat sebaiknya melakukan isolasi mandiri dan PCR.

Terjadinya kluster penyebaran Covid-19 di sekolah sangat mungkin terjadi mengingat kasus orang yang terkonfirmasi positif juga mengalami kenaikan belakangan. Bahkan ada yang sudah menyebut bahwa saat ini Indonesia sudah memasuki gelombang ketiga. Jumlah kasus di Jakarta dan daerah-daerah sekitarnya jelas-jelas merontokan "kebangkitan" Virus Corona di Indonesia.

Seperti diperkirakan, pada Februari hingga Maret bakal semakin bertambah jumlah kasus. Bukan saja di Pulau Jawa, di luar Pulau Jawa termasuk di Sumatera Selatan jumlah kasus juga mengalami kenaikan.

Oleh sebab itu, mari sama-sama bergotong royong mencegah terjadinya kluster Covid-19 di sekolah-sekolah. Selain itu juga cegah penyebaran di masyarakat, jangan malas untuk menerapkan protokol kesehatan baik untuk diri, keluarga dan lingkungan kita. Selain itu jangan malas memakai masker, jangan malas mencuci tangan dengan air sabun, jangan berkerumun, dan jangan beraktivitas berlebihan di luar rumah. (\*)



Menangkal Hukum Rimba

sekanak-lambidoro - Kawasan Sungai Sekanak - Lambidoro yang terletak Kelurahan 23 dan 24 di Palembang yang menjadi destinasi wisata sungai.

tentu bukanlah berita yang membahayakan. Data tersebut mengindikasikan bahwa masyarakat di Indonesia sudah mulai untuk diprovokasi dengan berita-berita yang belum tentu kebenarannya. Kedewasaan para pengguna perangkat gawai saat mengakses akun media sosialnya memang sangat penting. Setiap orang jangan dianggap isapan empul belaka. Setiap informasi atau berita yang diterima sudah selayaknya diaring yaitu dengan memverifikasi keabsahan sumber berita sebelum akan di-share (dikirimkan) ke beranda platform media sosial.

Kasus yang dialami kakak wiyanto halim harus menjadi pelajaran berharga bagi semua pihak. Ketika ada pelaku kejahatan terorganisir maka proses penanganan perkara yang diberikan sudah seharusnya diutamakan kepada pihak yang berwajib. Dengan menggariskan asas praduga tidak bersalah atau presumption of innocent yakni seseorang atau kelompok yang dianggap atau diduga tidak bersalah sampai dengan adanya putusan pengadilan yang menyatakan pihak tersebut bersalah.

JOB ADVERTISEMENT Urgently needed in a foreign Investment (FPI) Company as employee as Chemical Analyst (CA) with the requirement as follow

INDANGAN RAPAT UMUM PEMBAWA SAHAM PT. BPR SYARIAH AL-FALAH

PT. BPR SYARIAH AL-FALAH

Hukum Rimba VS Hukum Positif Ada beberapa faktor yang menyebabkan tindakan main hakim sendiri (egregenting) masih sering dilakukan. Pertama ialah faktor hukum itu sendiri. Dalam ilmu hukum dikenal dengan teori anomie yaitu hilangnya kewajiban hukum di mata masyarakat. Tindakan main hakim sendiri timbul dikarenakan masyarakat menganggap efektivitas peraturan perundang-undangan begitu lemah sekali dari segi penerapannya (Parjanto & Wigaya, 2018). Regulasi yang dibuat hanya memenuhi aspek formal dalam mewujudkan negara Indonesia sebagai negara hukum. Dari sisi substansi, regulasi tersebut masih di luar harapan dari para pencari keadilan.

HARIAN UMUM SRIWIJAYA POST. DIREKTUR UTAMA: Dhanan Cah. DIREKTUR: Hiday Prayogo. HJ RM Sotih Tramin (Jati) PENIMPIN UMUM: Cahyan Cah. KEPALA NEWS ROOM SRIWIJAYA POST TRIBUN SUMBER: HJ Wary, Haruhardjo, PEMIMPIN REDAKSI/PEMERANGKUNG JAWAB: HJ Wary Haruhardjo. MANAJER PRODUKSI: Sugeng Haryadi. MANAJER ONLINE: Sutawan. STAF REDAKSI: Widiarta, Rustam Iman, H. Sisman Rusydi, Anisniz, Subardi, Azur, Syahid Hidayat, Lili Lita, H. Muhammad Husein, Abbas Hafiz, Taroq, Arzani Zuri, Zarei, Hendri Kusuma, Ahmad Fauzi, Mardiyoko, Rosha A, Welly Hadinata, Wawan Setiawan (Pagarran).